

Prix du meilleur livre étranger – Sandra Aube, publiée par l'IFRI, est récompensée par le Président Rohani

Après François Déroche en 2016 et Justine Landau en 2017, c'est Sandra Aube qui se voit cette année distinguée par le Prix du Meilleur Livre étranger pour son livre « La céramique dans l'architecture en Iran au XVème siècle ».

Mme Aube a reçu son prix des mains du président Rohani au cours d'une cérémonie à la salle Vahdat, à Téhéran, le 7 février 2018.

Historienne des arts de l'Islam, chercheuse au CNRS – « Mondes iranien et indien », Sandra AUBE est spécialiste du décor architectural dans le monde iranien à la fin du Moyen Âge.

Ce livre a été publié par les Presses universitaires de Paris Sorbonne avec le soutien de l'Institut français de Recherche en Iran.

Pour en savoir plus sur cette publication, cliquez [ici](#).

